



Cité des Associations BP01, 93 La Cannebière, 13 001 Marseille

Le 18 avril 2012 à MARSEILLE,

L'équipe de l'association LGBT G-Stud basée à Marseille, est heureuse de vous annoncer que son nouveau site web est en ligne. Vous pouvez dès à présent le consulter à l'adresse suivante : www.g-stud.com.

De plus, l'équipe de G-Stud est également heureuse de vous annoncer le lancement d'un sous-domaine « Idaho 2012 » concernant le Festival IDAHO 2012 sur Marseille, où vous pourrez y retrouver l'ensemble des informations des événements qu'auront lieu du 12 au 20 mai prochain. Vous pouvez dès à présent aussi consulter et partager cette page à l'adresse suivante : www.g-stud.com/idaho2012.

L'équipe de G-Stud remercie chaleureusement le travail accompli par deux informaticiens, Nicolas PELLEGRIN designer à Brest et Mathieu PELLEGRIN étudiant en Informatique à Marseille, durant ces dernières semaines.

Pour toutes questions et / ou remarques, vous pouvez contacter Jean-Michel GAY, Président de G-Stud à contact@g-stud.com ou le chargé de Communication votre contact privilégié, Nicolas CANUT à nicolas.canut@g-stud.com.

Associativement.

L'équipe de G-Stud.